



Paisajes y Sabores de Argentina

Descubre lo mejor de Argentina



DESDE 3874€ | 16 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – BUENOS AIRES

Salida desde España en vuelo de línea regular con la compañía Aerolíneas Argentinas con destino Buenos Aires. Noche a bordo.

DÍA 2 BUENOS AIRES

Llegada, asistencia y recepción por nuestro personal en el aeropuerto y traslado en servicios privado al hotel seleccionado.

Alojamiento: WALDORF

DÍA 3 BUENOS AIRES

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida para realizar el city tour por la ciudad. Visitaremos los principales atractivos de la ciudad: El Obelisco, la Plaza de Mayo, barrios como La Boca con su popular calle Caminito, Recoleta, Palermo, Puerto Madero, estadio de fútbol... Tarde Libre para caminar por la ciudad. Por la noche podrán visitar opcionalmente una casa de tango.

Alojamiento: WALDORF

DÍA 4 BUENOS AIRES – IGUAZU

Desayuno en el hotel. A la hora convenida traslado privado al aeropuerto nacional para embarcar con destino a Iguazú. Llegada, asistencia y recepción por nuestro personal en el aeropuerto y traslado en servicio regular al hotel seleccionado. Por la tarde salida para visitar las Cataratas Brasileñas (incluye ingreso al PN), una vez que llegamos a la administración del Parque para recorrer

el primer tramo en bus hasta el sendero de las Cataratas. Durante el recorrido un guía especializado nos contará los detalles del ecosistema de la selva. Una vez allí disfrutaremos del contacto con la naturaleza mientras nos acercamos a una de las vistas más impactantes del parque: la Garganta del Diablo. El camino tiene una longitud de 1,2 km con varios miradores desde los cuales se aprecian los numerosos saltos que componen las Cataratas.

Alojamiento: MERIT IGUAZU

DÍA 5 IGUAZU

Desayuno en el hotel. Salida para visitar las Cataratas Argentinas (incluye ingreso al PN). Tras tomar el Tren Ecológico nos adentraremos en las pasarelas superiores e inferiores del Parque Nacional Argentino, aproximándose tanto a las caídas del agua que se pueden prácticamente tocar. Tal magnitud de naturaleza salvaje obtiene su máxima expresión en “La Garganta del Diablo”, donde las tumultuosas aguas forman incontables arco iris. Recomendamos realizar la excursión opcional “La Gran Aventura” donde los pasajeros de la lancha tendrán un bautizo bajo uno de los saltos.

Alojamiento: MERIT IGUAZU

DÍA 6 IGUAZU – BUENOS AIRES – CALAFATE

Desayuno en el hotel. En el horario convenido traslado al aeropuerto para tomar su vuelo a Buenos Aires y conexión a EL Calafate. Llegada, asistencia y

recepción por nuestro personal en el aeropuerto y traslado en servicio regular al hotel seleccionado.

Alojamiento: SIERRA NEVADA

DÍA 7 EL CALAFATE

Desayuno en el hotel. Excursión de día completo al Glaciar Perito Moreno (incluye ingreso al PN), un inmenso río blanco de tonos azulados declarado por la Unesco Patrimonio de la Humanidad en 1982. Desde el Parque Nacional de los Glaciares ingresamos a las pasarelas que están dispuestas en tres niveles desde las cuales podemos observar espectaculares panorámicas del glaciar contemplando los periódicos desprendimientos de su frente. Saliendo desde el embarcadero Bajo las Sombras, realizaremos el Safari Náutico por el Brazo Rico para apreciar los témpanos de hielo provenientes del Glaciar Perito Moreno. Desde la embarcación realizamos un paseo frente a la pared sur del glaciar a una distancia aproximada de 500m. con la posibilidad de observar desprendimientos del frente glaciario de 60 a 70 m de altura. En esta excursión tenemos la posibilidad de observar con una perspectiva totalmente diferente las impresionantes paredes del Glaciar Perito Moreno y sus derrumbes sobre las aguas del lago. Al finalizar el paseo, regreso al hotel.

Alojamiento: SIERRA NEVADA

DÍA 8 EL CALAFATE – BARILOCHE

Desayuno en el hotel. A la hora convenida traslado en servicio regular al aeropuerto para embarcar con destino a San Carlos de Bariloche. Llegada, asistencia y recepción en el aeropuerto. Traslado en servicio regular al hotel seleccionado. Resto del día libre.

Alojamiento: CRANS MONTANA

DÍA 9 BARILOCHE

Desayuno en el hotel. Salida en excursión al Circuito Chico. El viaje se inicia desde Bariloche, bordeando el lago Nahuel Huapi. A la altura del km 8 se encuentra Playa Bonita, apreciándose desde allí la isla Huemul, 10 km mas adelante, luego de atravesar diferentes paisajes, se llega al pie del Cerro Campanario (incluye ascenso) Desde la base parte una aerosilla que asciende a sus visitantes de 1500 msnm. En la cima hay una confitería y sobre ella se levanta una terraza que permite admirar una de las vistas mas completas y bellas de todos los alrededores: Los Lagos Nahuel Huapi y Perito Moreno. Laguna El trébol. Península Llao Llao y San Pedro, Isla Victoria. Cerros Otto, López, Goye y Catedral y la ciudad de San Carlos de Bariloche. Retomando luego el recorrido se ingresa en la Villa de Llao Llao donde se encuentra la Capilla San Eduardo, joya de la arquitectura regional y el magnífico hotel Llao Llao, verdadero símbolo del lugar y obra del gran arquitecto Alejandro Bustillo, que fuera inaugurado en el año 1939. Sobre el lago se observa el importante y pintoresco Puerto Pañuelo. Luego de bordear el Lago Escondido, el camino pasa por sobre el puente del arroyo Angostura, unión de los Lagos Moreno con el Nahuel Huapi. Pasando por Bahía López, al pie del cerro homónimo, llegamos a Punto Panorámico en el km 40 a 945 s.n.n.m. donde se puede apreciar la majestuosidad del paisaje que constituyen el lago Moreno y la península de Llao Llao. Bordeando el Lago Moreno se llega al puente que permite cruzar este lago para luego recorrer la orilla de la laguna El Trébol y en el km 45 empalmar con el trayecto inicial y regresar a Bariloche. Al finalizar, regreso al hotel. Tarde libre para pasear por la ciudad o tomar algún paseo opcional, como la

visita al Cerro Catedral o Paseo a Isla Victoria y Bosque de Arrayanes.

Alojamiento: CRANS MONTANA

DÍA 10 BARILOCHE – MENDOZA

Llegada, asistencia y recepción en el aeropuerto. Traslado en servicio regular al hotel seleccionado.

Alojamiento: AGUA DEL CORRAL

DÍA 11 MENDOZA

Desayuno en el hotel. Salida del hotel para disfrutar de la visita de la ciudad y alrededores. Recorreremos el microcentro y sus adyacencias, visitando el Área Fundacional (Plaza Pedro del Castillo), el Acuario Municipal, Centro Cívico (Casa de gobierno), principales arterias y plazas, ingresando al Parque General San Martín por los característicos portones del parque. Allí visitaremos el Lago Artificial, Cerro de la Gloria. Regreso al hotel.

Alojamiento: AGUA DEL CORRAL

DÍA 12 MENDOZA

Desayuno en el hotel. Caminos del Vino Zona Lujan de Cuyo y Maipú. Por la mañana encuentro con nuestro anfitrión, el guía especializado en vinos que nos acompañará a lo largo de todo el recorrido. Posteriormente partida con rumbo al oasis agrícola central para visitar dos bodegas correspondientes al circuito seleccionado, recorriendo sus instalaciones y disfrutando la degustación de sus vinos. El guía nos enseñará los distintos varietales de la región, sus procesos de elaboración, así como del cuidado, crianza, y fraccionamiento de distintos tipos de vino. También se incluirá amplia

información sobre los sistemas de conducción de la vid y del riego. Al mediodía visitaremos la tercera bodega y participaremos de un almuerzo tradicional en ella, donde pondremos en práctica la técnica de degustación, y el guía nos explicará en detalle sobre la importancia del corcho en la botella y el uso de copas para degustar. Opciones de visitar a bodegas en Zona Centro – Lujan de Cuyo y Maipú: Cap Vistalba, Lagarde, Luigi Bosca, Norton, Belasco de Baquedano, Decero, Séptima. Por la tarde regreso al hotel.

Alojamiento: AGUA DEL CORRAL

DÍA 13 MENDOZA – BUENOS AIRES

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta el horario indicado para tomar el traslado en servicio regular al aeropuerto. Llegada, recepción y traslado el servicio privado al hotel seleccionado. Resto del día libre.

Alojamiento: WALDORF

DÍA 14 BUENOS AIRES

Desayuno en el hotel. Día libre para actividades personales, o tomar un paseo opcional, como por ejemplo Fiesta Gaucha o Tigre y Delta.

Alojamiento: WALDORF

DÍA 15 BUENOS AIRES – MADRID

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado en servicio privado al aeropuerto para embarcar con destino Madrid. Noche a bordo

DÍA 16 MADRID

Llegada y... Fin del viaje y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Billeto de avión de AEROLINEAS ARGENTINAS en clases especiales de reserva.
- Estancia de 4 noches en Buenos Aires con desayuno incluido
- HD visita de la ciudad
- Estancia de 2 noches de alojamiento con desayuno en Iguazú
- FD Visita Cataratas Argentinas con entrada
- HD visita Cataratas brasileñas con entrada
- Estancia de 2 noches con desayuno en Calafate
- Visita glaciario Perito Moreno con entrada
- Navegación Safari Náutico
- Estancia de 2 noches de alojamiento con desayuno en Bariloche
- HD excursión Circuito Chico
- Ascenso Cerro Campanario
- Estancia de 2 noches con desayuno en Mendoza
- HD City tour
- FD Caminos del vino - zona Luján de Cuyo o Maipú en servicio privado
- Traslados en servicio privado en Buenos Aires y Mendoza, en el resto de ciudades en servicio regular
- Visitas en servicio regular
- Seguro de viaje

Precio

NOTAS

Precios por persona en habitación doble a consultar según fechas de salida 2024